

## María Dolores de la Dueña y Reme Soler abandonan el PP y mantienen el acta de concejal

19/09/2017



Las concejalas María Dolores de la Dueña y Reme Soler han anunciado esta mañana su **decisión de dejar de pertenecer al Partido Popular de Elda tras sentirse "marginadas y discriminadas, nos han hecho el vacío"** durante los dos primeros años de legislatura. Así **pasan a ser ediles no adscritas**, y continuarán **"trabajando por y para Elda, sin cobrar, porque es lo que queremos, no estamos para llevar el bolso a nadie"**.

De la Dueña ha explicado que **aceptan "la jerarquía, pero no contaban con nosotras para nada"**, pues recalca que se enteraban "de lo que ocurría a través de

redes sociales o de la prensa, ni siquiera avisaban cuando iba a venir alguna personalidad del Partido Popular a Elda". Cansadas de la situación enviaron un burofax para comunicar su situación "al presidente del PP nacional, Mariano Rajoy, a la presidenta del PP autonómico, Isabel Bonig, y al presidente provincial, José Císcar. Fue el 18 de julio y a día de hoy no hemos obtenido respuesta".

Esta es una noticia que no ha sorprendido en el Ayuntamiento de Elda, pues **en el último pleno municipal ya fue palpable el distanciamiento dentro del partido**. Fue más evidente cuando ambas concejalas

fundaron PACTE (Plataforma de Autónomos y Ciudadanos Trabajadores de Elda) y el portavoz municipal, Fran Muñoz, [aseguró no tener constancia de ello](#).

Aseguran que les **"supone un inmenso dolor" tomar esta decisión pero que no les queda "más remedio" porque que saben que no se les quiere en el PP**, prueba de ello, recalcan, es que al principio de legislatura les pidieron que dimitiesen de sus actas. De la Dueña asegura que la exalcaldesa y presidenta local del PP, **Adela Pedrosa, le pidió "que dejase el acta por estar demasiado cualificada, para hacer otro tipo de política, asesorar al coordinador comarcal del Medio Vinalopó, Lorenzo Lorenzo Silvestre, sin remuneración. Yo debía renunciar pero el coordinador podía mantener su acta de concejal en Monóvar"**. Soler explica que a ella también se lo solicitaron "alegando que **con mi actual trabajo no iba a poder hacer frente a la faceta de concejal"**. Ambas aseguran que llegaron a firmar la renuncia pero que no la hicieron efectiva tras reflexionarlo.



Las ediles se han mostrado dolidas con el trato recibido | Jesús Cruces.

Las dos concejalas **aseguran que se sintieron utilizadas, "quizá quisieron contar con ambas para tener más votos** pero al no dar su perfil quisieron quitarnos del medio", indica Soler. Y es que lamenta que **desde entonces les hacen el "vacío"**, y lo ejemplifica en el acto del pregón de Fallas, cuando "ni nos saludaron, y eso es una falta de educación", ha dicho Soler. Además han criticado que "el PP no ha realizado una reunión de grupo en 18 meses y la han convocado hoy, qué casualidad".

Por último recalcan que **no entrarán "en polémicas" sino que si se intenta deteriorar su imagen tomarán "las acciones legales que sean oportunas"** para defender su honor, pues son "mujeres honestas, honradas, luchadoras y trabajadoras" que no tienen "nada que ocultar". Así durante los próximos dos años continuarán siendo concejalas no adscritas "para defender a Elda y a sus ciudadanos, el eldense que tenga algún problema que nos lo comunique y haremos todo lo posible por ayudar", ha recalcado De la Dueña. Ahora junto a ellas como concejalas no adscritas está el edil Paco García, tras pedir la baja [de Sí Se Puede](#).

Esta es **una decisión que tomaron hace dos semanas**, pero han preferido esperar a que pasen las fiestas para comunicarlo. **Desde el PP no han obtenido ningún tipo de respuesta**. De la Dueña ha recalcado que ni ella ni Soler firmaron ningún compromiso respecto a que si dejaban el PP debían dejar el acta de concejalas.

Ahora el PP, principal partido de la oposición, pasa a tener cinco concejalas, el PSOE cuenta con nueve, Ciudadanos con tres, **Compromís con dos**, Izquierda Unida con dos, y Sí se puede con uno. **El grupo de de no adscritos** tendrá tres ediles.